

## Diagonales : Même pas peur !

14-05-2009

Il y a longtemps que les parents cherchaient un moyen de faire valoir leur autorité à la maison. Mais pas facile d'en trouver l'occasion. Etudes, tenue, rangement de la chambre, régime alimentaire, tabac, fréquentations : sur tous ces sujets, on finit par s'entendre dire "je sais ce que fais" et, le remède étant pire que le mal, par renoncer à un combat perdu d'avance. Mais la loi Hadopi change la donne. Cette fois, plus question de lénifier : il en va de l'honneur de la famille. Le moment vient où le pater familias va devoir mettre chacun devant ses responsabilités. Déjà, dans chaque foyer, on se prépare. Ici, on prévoit de s'y prendre par la maïeutique, à la Socrate. Là, on s'apprête à le jouer à la Kant : imaginez que tout le monde fasse pareil ! Ou encore à la Rousseau, à la Durkheim, à la Dolto, voire, chez les moins partients, à la Mussolini. A chacun sa méthode. Une chose est sûre : rien ne sera plus comme avant.

Quand la rue de Valois aura achevé d'épuiser Mme Albanel, on devrait lui confier un ministère de la Famille : elle aura fort à faire pour assurer le service après-vente !

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)